

青森港クルーズ客船船内見学 感想文

名 前	
学校名・学年	鷹田小学校 6年
見学した客船	飛鳥Ⅱ

感 想 文

今日、私は、飛鳥Ⅱというごうか宮船を見に行きました。最初に見たとき思ったことは、すごい大きいし、広い、ということでした。大きい船だから、船と沖をつなげているものはいらぬと思っていたけれど必要だということにびっくりしました。そして、ライнстアヒライサーというものが飛鳥Ⅱについているらしいのでゆれなさそうです。

最後に、私がすごいと思ったことは、飛鳥Ⅱが、日本で1番大きい船で、50142トンの重さだということです。飛鳥Ⅱには、お風呂にシャケーシーがついていて、プールもありで、とてもうらやましいな、と思いました。飛鳥Ⅱは、これまでいろいろな場所に行ったりしたことだったので、それを映画の画面めたりなもので見ました。今日飛鳥Ⅱの見学会に来て、とても良かったな、と何度も何度も思いました。

青森港クルーズ客船船内見学 感想文

名 前	
学校名・学年	篠田小学校 5年
見学した客船	飛鳥Ⅱ

感 想 文

わたしは最初ビデオを見て、アスカプラザ。カフェのくやのジュエリー。アスカコレクション。スポーツをするところもあってびっくりしました。いっぱい客室がありてびっくりしました。お客様にあった客室お客様をあきさせないプログラムがって楽しそうでした。それにプールレバーバルーンもありました。12階(最上階)から見た景色はとてもきれいでした。海の水が太陽の光を反射して宝石のようにかがやいてとてもきれいでした。飛鳥Ⅱは世界一周のきかくもやっているのが分かりました。これまでに飛鳥Ⅱが主に行った場所は飛鳥Ⅱの母校みたいなところ…横浜ほかにも神戸・東京・せと大橋・沖縄・オーストラリア(シドニー)・イタリア・ニューヨーク・フランス(セーヌ川)・アラスカ(アメリカ)・南極など日本もぐるぐるまわっている!!イベントでは、お客様をあきせないよう工夫してありました。初心者もおどれるダンスやハンドなどありました。食事は洋食と和食2種類ありてびっくりしました。バルコニーで朝食も食べられるのがすごいと思いました。それ飛鳥Ⅱは、ゆれをおさめるためにフィンスタビライザーでゆれを止めているのが分かりました。

青森港クルーズ客船船内見学 感想文

名 前	
学校名・学年	篠田小学校 5年
見学した客船	飛鳥Ⅱ

感 想 文

わたしは初めて飛鳥Ⅱを見ました。船なのに階段もあることがとても意外でした。船内にはたくさんの客室があり、まるでホテルのようでした。さらに、カフェや、レストランでは、和食や洋食があって、選べるところがいいと思いました。また、飛鳥Ⅱにはゆれをへらすことができる、「フインスター・ビライサー」がついていて、安心、安全なクルーズが楽しめることができました。そして、シアター やカジンゲームなどの設備があって、夜も楽しめることができます。わたしが一番おどろいたのは、船内に「アスカ・コレクションズ」といわれる、洋服店や、ジュエリー店があることです。ショッピングなどもできるのは、とてもいいと思いました。完ぺきなクルーズライフをサポートしてくれて、すばらしいと思います。季節ごとに「クリスマスクルーズ」や、「ひなまつり A-style クルーズ」などのさまざまなクルーズがあり、あきないプログラムがあじわえるのは、すごくいいと思いました。また、船の中ではたく人が、1人1人が役割をもって、最高のクルーズにするために努力していることがわかるて、とてもよかったです。尊敬の気持ちでいっぱいです。今回、この見学会に参加して、飛鳥Ⅱの船の中のいろいろな工夫などを知ることができてたので、本当によかったです。

青森港クルーズ客船船内見学 感想文

名 前	
学校名・学年	篠田小学校 六学年
見学した客船	飛鳥Ⅱ

感 想 文

私は、飛鳥Ⅱの船内見学をして、このように、船を
見てるのは初めてで、テレビとかで、一部しか見られたい
ので、飛鳥Ⅱにのって、船からのアスパムや、歴史、サービス
や、お店を楽しむことが出来ました。私が見て、めいよく的
なのは、最上階のプールや、三海を見ることがで、まるでこ
れです。今日は晴れていて、外に出て青森市を見たり、まと
から写真をとっても、明るくされて、良かったです。
もしも私が「飛鳥Ⅱ」に乗り、旅先が今まで行ったこと
がない、「ドニー」や南極に行くとすれば、今日、学び樂
しだよりも最高の旅になります。「百聞は一見にしかず」
みたいに、やったりと時を流れ、夢でも見てるのかで、大切な
旅行が飛鳥Ⅱに現されていると思いました。三海が
好きなので、船内見た三海を見ることがで、さて、とても
満足しています。一つ一つの説明が分かりやすく、行き
たかった場所にも行って、この見学に来て、心の底
から良かったと思いました。このような見学をしてくれて
本当にありがとうございました!!

青森港クルーズ客船船内見学 感想文

名 前	
学校名・学年	篠田小学校 5年生
見学した客船	飛鳥II

感 想 文

飛鳥IIを外から見たとき、大きくてきれいな船だなあ～と思いました。中に入り船乗員の説明を聞いて12階建てだと知ってますます大きく感じました。船内の施設を見て皆段の手すりは金色でゴージャスでした。そして一番印象に残ったのは、きれいな海や町を見わたせるプールです。プールの水は海水を使っていると聞いて、びっくりしました。他にも、ゴルフ練習場やテニスコート、バー、タッスルフロア、ショッピングなどがあり乗客があきないように、プロモラムしているそうです。働いている人達も乗客に楽しんでもらえるようにちゃんと考え方、乗客のために工夫しているのだ感じました！もし、乗る機会があれば、ショッピングで、おみやげを買ったり、プールで友達と遊んだり、タンスフロアでおひたたり、朝の日の出を見ながらウォーキングしたりして、ぎんがんに楽しんで、いつもはちがうことを、やつたりして、楽しみたいです。

青森港クルーズ客船船内見学 感想文

名 前	
学校名・学年	篠田小学校 6年
見学した客船	飛鳥Ⅱ

感 想 文

私は、客船を遠くからしか見たことなかつたので、近くで見たときとても大きくてびっくりしました。中はとても広くて、すごいなあと思いました。テニスやた、きゅうなどスポーツができる場所があるのにびっくりしました。プールは、海水を使っていると知りました。夜は、ダンスがあたりと楽しそうだなあと思いました。船中に店があつてびっくりしました。外国人もいて、びっくりしました。最後に写真をとて楽しかつたです。

青森港クルーズ客船船内見学 感想文

名 前	
学校名・学年	篠田小 4年
見学した客船	飛鳥II

感 想 文

こんなに大きい船をみたことがなかったので、すごくびっくりしました。

あと、中にホテル、プール、えいがかん、などあて、すごくびっくりしました。

船の人はふだんえいごでしゃべっているのもわかりました。

船の中にプールがあるって、学校よりも大きくて、はいりたかったです。

大人になら、お金をためたら自分のてみたいです。

青森港クルーズ客船船内見学 感想文

名 前	
学校名・学年	泉川小学校 四年生
見学した客船	クルーズ客船 飛鳥II

感 想 文

わたしは最初見た時はとても大きな船だと、思いました。中に入るとおどろいたことがたくさんありました。まず1つ目は、船がほとんどゆれないとことです。ゆれない理由は、説明してくれた人がとてもていねいに言ってくれたので、よく分かりました。次に、クイズをだしてくれて、楽しく学びました。次におどろいたことは、クルーズ客船の中に服屋さんや、さうかんさんがいて、すじいなと思いました。1番上にゴルフ・たきゅう・テニスがあることをお母さんやお兄ちゃんに伝えたら、おどろいていました。今までで、1番すじい見学でした。ありがとうございました。

青森港クルーズ客船船内見学 感想文

名 前	
学校名・学年	青森市立泉川小学校 4年生
見学した客船	あすか

感 想 文

船の中にエレベーターやお店があり、百貨店のようでした。ステージやおどり場、プール、テニスコート、た、球台、スロット、オセロ、将棋などたくさんあると、思わずやりたくなってくるような所でした。プールの水は、海の水を使用していると聞いておどろきました。1泊40万円と聞き、とても乗れるようなねだんではありますませんでした。この舟合が海外まで行くということが分かりました。船のこと知れてよかったです。

青森港クルーズ客船船内見学 感想文

名 前	
学校名・学年	千刈小学校 六年
見学した客船	あすかⅡ

感 想 文

感想はあすかが日本で一番大きいクルーズ客船だということです。

船内は、すごく広くて、いろんな部屋がありテニスコートやプールがありすごくかったです。ダンスをする場所やくつろぎ、オセロをする所もあってすごくかったです。

日本全国の他に、海外のキリシヤアメリカなどに行ってる事を知って、びっくりしました。

大人になつてS.兼、2本たいてます。

青森港クルーズ客船船内見学 感想文

名 前	
学校名・学年	舟川小学校 10年
見学した客船	飛鳥 II

感 想 文

船の中に映画館があってびっくりしました。部屋もたくさんあります。店もあって一度泊まってみたいと思いました。もう見ることでできないと思うのでいいかい馬鹿になりました。楽しそうです。また見たいです。

青森港クルーズ客船船内見学 感想文

名 前	
学校名・学年	千川小学校 五年
見学した客船	飛鳥II

感 想 文

ぼくは、最初飛鳥IIの事がなくゆかりませんでした。
見学していると、飛鳥IIの中にはいろいろな戸所が
あります。女子の服屋、おみやげ屋、プール、
テニス場、ゴルフ場、映画が見れる場所、お食事
はうなどすごい戸所がいっぱいあります。それが
日本一でかい船です。すごいと思いました。飛鳥
IIではほとんどが外国人です。日本人はあまり
いないと聞いて飛鳥IIは世界で有名だとゆかり
ました。ぼくは飛鳥IIにのって世界一周したりです。

青森港クルーズ客船船内見学 感想文

名 前	
学校名・学年	千刈小・6年
見学した客船	飛鳥Ⅱ

感 想 文

飛鳥Ⅱに見学して、最初はゴルフ場が
 フィールドとテニスコートが“あったこと”です。
 “およき”だと思います。
 最初見たらすごく“かくて”“かくて”“くわい”
 した。ぼくはあまり舟のことは知らなかったから
 のが“あって”“いる”と思いました。
 ほかにもエレベーターがゴンドラスリーブで
 ました。
 ほかにもカシルやオセロなど“のものが
 てす”“います”と思いました。
 ほくはカシルやオセロなど“す”“くわ”“て”
 “いたい”“いた”と思いました。

青森港クルーズ客船船内見学 感想文

名 前	
学校名・学年	大野小学校 五年
見学した客船	飛鳥Ⅱ

感 想 文

ぼくは、飛鳥Ⅱに部屋が何種類もあることにあどうきました。プールの水は海水ということにおどろきました。見学してわかったことは、飛鳥Ⅱはお客様をまちなせないようにして、いろんなお店を入れる工夫をしていることがいいなと思いました。飛鳥Ⅱはいろんなクルーズをきかくしているのがいいと思いました。まるでうごくホテルだと思いました。洋服を売っているたりしてすごくいいと思いました。この見学会を生かしていろんな人に飛鳥Ⅱのよさを伝えたいです。日本一のクルーズはとてもすごく大きくなっているということが分かりました。

青森港クルーズ客船船内見学 感想文

名 前	
学校名・学年	筒井小学校・5年
見学した客船	飛鳥Ⅱ

感 想 文

ぼくは、大型客船に乗るのが初めてでした。
だから、宝石店やカジノがあるのにびっくりしました。他にも、プールや映画館があるのにもびっくりしました。
そして、船のことも分かりやすいように教えてくれたので色々なことが分かりました。
ぼくも、回は飛鳥Ⅱに乗りたいと思いました。

青森港クルーズ客船船内見学 感想文

名 前	
学校名・学年	幸田小学校 4年
見学した客船	飛鳥Ⅱ

感 想 文

わたしは、飛鳥Ⅱを見て、とても大きいなあ、と思いました。中に入れて、舟の上におふろがあるとばかり知りました。とてもおどろきました。あと、絵を見て、飛鳥Ⅱがビル15かい立ての高さだと知って、とてもおどろきました。他にも、かみを切るところもありました。飛鳥Ⅱではたらいている人は、そこでかみを切っているそうです。他にも、よう服を売っているところなど、いろいろなお店がなんんでいました。ホテルみたいでとてもござかったです。また行ってみたいと思いました。